
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは！ 

本日の例会は、岡谷ロータリークラブの生き字引、尊敬する大橋正明会員の在籍 40 年記

念例会です。私の父もロータリーでお世話になり、私も病院を紹介していただいたり、いつ

も相談に乗っていただき感謝している所であります。明日もその病院で検査をしてもらう事

になっていますが、大変面倒見が良く、涙もろく、優しい先輩です。今日はメンバー全員で

お祝いし感謝する例会にしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 さて、先週は富岡ＲＣ、深谷ＲＣの合同例会と懇親会が、桜の花の吹く群馬県伊香保温

泉「福一」に於いて開催されました。2012年 5月より続いております富岡ＲＣとの友好クラブ

としての関係も 7 年が経過しようとしております。その富岡ＲＣの友好クラブが深谷ＲＣです。

合同例会前日、新一万円札の人物像に決まった渋澤栄一翁の生まれた市で、当日メンバ

ーの皆さんも大変喜んでおられました。例会も東京品川ＲＣ名誉会員で、富岡ＲＣ会員の

90 歳３ヶ月、芝浦工業大学名誉教授橋本邦夫先生の講演をいただき、大変元気を貰えた

例会でした。 

懇親会では、３クラブのお国自慢と題し、それぞれのクラブより発表がありましたが、私達岡

谷クラブの矢島実会員のギターと歌、また牛山幸一会員の得意とする短歌額の披露と２ク

ラブ会長へのプレゼント、そして岡谷クラブ全員で登壇して歌った事、大変良かったと思い

ました。矢島会員、牛山会員、そして参加していただきましたメンバーの皆さん、本当にあ

りがとうございました。 

２日目のゴルフ、観光は大変残念ながら４月に入っての積雪。真に「平成のなごり雪」とで

も言うような、満開に咲いた桜の花に雪化粧、なんとも情緒を感じさせた風情でした。 
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ゴルフ、観光は中止になりましたが、大雪警報が発令されていた岡谷を目指し帰路に付き

ました。大変思い出に残ることとなりました。 

それでは、大橋正明会員の 40 年在籍を御祝いし感謝する例会の会長挨拶とさせていた

だきます。大橋正明会員おめでとうございます。そして、ありがとうございます。 

 

 新元号改元に伴い、長野日報より広告依頼があり載せる事といたしました。 

 当クラブで支援しているボーイスカウトが、第一団と第二団が合併したとの報告があり

ました。 

 富岡ＲＣ・深谷ＲＣ3 クラブ交流会の御礼状が届いております。また参加された皆さん

の清算については富岡ＲＣより請求書が届き次第、個々にご請求いたします。今しば

らくお待ちください。 

 本日、例会終了後にガバナー補佐選任委員会を開催いたします。パスト会長の皆様

は事務所会議室にお集まりください。 

 

大橋正明会員 在籍４０年御祝い 
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《記念卓話》 

私がロータリーに入会したのは

1979 年４月 3 日なんと尾関さんが

同時入会です。本年度会長のお父さん、19 期（1978-79）林 裕藏さんが会長、幹事が大

成堂の此田さんの時でした。スポンサーはみくに工業社長林国之さんです。 

 ロータリーで学ぶことは経営感覚を持った先輩と後輩が席を供に出来るということだと思

います。 

 思えば大先輩の小口晴夫さん（諏訪ガス社長）ですが、となりの席に着いたとき言葉少な

げですが、親父のような優しい雰囲気でなんともいえないものを感じました。 

未だにそれが何なのか分かりません。その後も何度か小口さんの隣に席を選んだことを覚

えています。岡谷クラブにはそんな素晴らしい先輩が何人も居たから 40 年も在籍できたの

だと思います。 

 

 21期（1980-81）小口成人会長 林義郎幹事のとき 4クラブ合同ゴルフコンペとか、260地

区大会の翌日愛知県でのゴルフコンペが行われ岡谷のメンバーは当時としては珍しくシン

グルプレイヤーが大勢おり岡谷ロータリークラブではなく岡谷ゴルフクラブなんて言われた

事もありました。 

 

22 期（1981-82）牛山繁雄会長、牛越 昭幹事のときですが、台湾台中ロータリークラブ
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に行きました。国際奉仕委員長が宮坂勝彦さんで私は平の委員として行きました。 

当時どう思っていたのか分かりませんが、台北は大きすぎる台中なら台湾の真ん中だから

ということなのか台中に行ってみましたが。台中に行ってみて気がつきました。岡谷人口 6

万人、台中の人口 80 万人、違いすぎます。 

台中ロータリークラブは既に多くのクラブと提携しておりもし良かったら、台中の奥に日月

潭という湖がありしかも、台湾の地理中心である埔里ロータリークラブがあるので、そのクラ

ブと提携したらどうかという話になりました。 

台中ロータリーのお陰で今の埔里ロータリークラブとの絆があるわけです。 

 

26 期（1985-86）平林会長、花岡幹事のとき国際大会でラスベガスのカジノ視察をしてき

たこと。食事は 2 パウンドぐらいのハンドバックのようなステーキ、見てびっくりのロブスター 

もう二度と行きたくないグランドキャニオン観光。 

  

28 期（1988-89）全国ロータリー野球大会に参加しました。ユニホーム一式揃え楽しみに

して甲子園まで行ましたが参加資格４０歳以上１歳足りず、出場できず帰りのバスでいじけ

ていたことを思い出します。翌年 再挑戦でグラウンドに立つことができました。誰も観客が

居ないのに鶯嬢の「3 番サード大橋君」というアナウスを聞いてあがってしまったこと。高校

生があのグラウンドで堂々戦えることが信じられません。 

当時ロータリアンの阪神のオーナーの計らいでロッカーからお風呂まで使わせていただき

よい経験をさせていただきました。 

 

32 期（1991-92）1991/10/26.27 地区大会開催 （カノラホール） 

岡谷ロータリークラブは専属の事務局員は居ませんでした。幹事がエバンストンからの書

類を処理しており大変負荷がかかっていたと思います。 

  

33 期（1992-93） 南信旅行矢崎会長のとき私が幹事をお受けし、岡谷ロータリークラブ

事務局を開設しました。矢崎会長のお隣の脇坂さんはどうだろうという話があり、お願いし

快くお受けいただきました。まだ、ワープロの時代で使い方を教えながら事務局の仕事を

覚えながらの一年でした。 

また、同時に小口成人分区代理の幹事をさせていただき多くの方と知り合い勉強になった

一年でした。 

 

この、20 年目まではロータリー、ロータリー、委員長の連続 

 

48 期（2007-08）会長年度までは、比較的静かに過ごさせていただきました。 

幹事には牛山幸一さんにお願いし無理をお願いしましたが、豊かな感性で歌和を読みな

がらお勤めいただきました。 

 

50 期（2009-10）宮坂宥洪会長の年、岡谷ロータリークラブ 50 周年でした。 

竹村指名委員長と尾関さんのところの実行委員長お願いに伺いました。 

なぜか、その時、私の幹事長も決まってしまったような記憶があります。 

 

 



 
そして 40 年までの私のここ 10 年ですがロータリークラブには大変失礼をしております。 

2010年から関東ゴルフ連盟競技委員を受けることになり、1都１０県、年間120-130試合消

化しなければなりません、まだ、1,2 年はボランティアをすることになると思います。 

 

終わりに、私に商いの基盤を教えてくれた、花登筺原作の『どてらい男』というドラマのモデ

ルとなった山善という会社の山本猛夫社長が、私に「じゃがいも社長になれ」と申しました。

サツマイモはかっこいいが踏まれたらそこから腐ってしまうが、じゃがいもは踏まれても傷つ

いた所から芽を吹いてくるからじゃがいもになれと。そして、周りの眺めが下に見えるように

なった時は自分の危険に気付きなさいと。山は高く登るほど眺めは良くなるが、高い所は

足場が悪く風も強い。会社経営でも人ひとりの人生でも、上に登れば登るほど試練も人の

目も厳しくなる、自覚と覚悟が必要だと言っておりました。４０年通じて本当に良い友達を

作ることができました。感謝です。 

ご清聴ありがとうございました。 

 
 

  

大橋正明  ４０年の記念卓話をいたします。 
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幸・中嶋孝一・濵 牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口 隆・小口泰史・
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大橋正明会員、在籍４０年おめでとうございます。記念卓話楽しみにしております。 
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2018-2019 

岡谷ロータリークラブテーマ 

『共に前へ繋いで行こう』 

2018-2019 年度ＲＩテーマ 

インスピレーションになろう 
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